

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 25. September 2014

Schrottfahrräder in der City entfernen

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, ein Konzept für die zeitnahe Beseitigung der „Schrottfahrräder“, das sind Fahrräder, die nicht mehr oder nur noch eingeschränkt als solche zu benutzen sind, an den Fahrradständern der Stadt vorzulegen und diese Fahrräder bzw. deren Reste schnellstmöglich aus dem öffentlichen Raum zu entfernen. Gleiches gilt für die sogenannten „Werbefahrräder“.

Beschluss Nr. 0087

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher